

1'.1.2 L'Italie a donné forme à toute l'Eglise latine

L'Italie choisie par un dessein divin comme siège de Pierre et centre de la chrétienté participe dans une certaine mesure à la grâce du premier des Apôtres : « *Confirmer les frères dans la foi.* » C'est le privilège divin de ce pays, que d'avoir donné le jour ou accueilli Pierre, Paul, Augustin, Benoît, François, Thomas, Catherine de Sienne, des légions de saints, sans oublier les 208 papes nés entre ses frontières.

C'est un fait : depuis vingt siècles l'Italie par ses papes, ses mystiques et ses saints alimente la foi des autres nations.

Ici, on ne fait pas de cette situation l'objet d'un orgueil exagéré. On est conscient de la fragilité de ces prérogatives. Mais on affectionne l'Église d'un amour vivant et sincère On aime le Pape, l'évêque, le prêtre, la religieuse, sans arrière pensée. C'est vrai et ça vient du fond du cœur.